

## A TODA LA COMUNIDAD EDUCATIVA DE LA IGLESIA CATÓLICA

Expreso mis mejores deseos para que en esta Gestión Educativa 2024, alcancemos una mejor calidad educativa.

Los docentes tenemos la tarea de estar al servicio de la verdad. Conduzcamos y señalemos a los estudiantes el camino de la verdad, despertemos en ellos el amor a la sabiduría.

A los padres de familia, les pido tengan presente que sus Hijos necesitan de ustedes, no solo para inscribirlos en una Unidad Educativa, sino para orientarlos y aprendan a discernir lo bueno de lo malo.

Niños y Jóvenes de las Unidades Educativas Católicas, dediquen su tiempo para estudiar de la forma más comprometida, déjense guiar por sus docentes y padres. Así serán personas idóneas para esta sociedad.

Suplico, con mi oración, para que este año escolar sea bendecido por el Señor Jesús, el Maestro.

Muchas, muchísimas gracias.

  
**Mons. Fernando Bascopé Müller, SDB**  
**Obispo auxiliar de San Ignacio de Velasco**  
**Presidente del Área de Educación**  
**Conferencia Episcopal Boliviana**



15 de enero de 2024

*"La educación es una pasión que se renueva cada día, de la mano de Jesús Maestro"*